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Descrito por Noemia Alice Cullen Pyles 

 

Há tempos queriamos uma bandeira para nossa Fraternidade, em 12 de julho de 2009, 

durante a reunião no Campo, o Presidente da FDA, Cicero de Cillo Carr, deu a idéia de 

que todos que quisessem fizessem um desenho para na próxima reunião ser estudado e 

ele mesmo desenhou um esboço em uma folha 

 

 

 

 
 

Na próxima reunião em 11 de outubro de 2009, eu baseadao na idéia do Cicero fiz uma 

peça piloto assim... 

E ai pensamos que tinha muito vermelho e eu fiz uma cercadura em azul....  

Usei a tecnica do patchwork log cabin.... 

 

 

 
 

 

 

  

E ficou assim....e todos gostaram...e na reunião de 10 de janeiro de 2010 foi aprovada.... 

 



 
 

Depois eu levei a idéia em uma gráfica e fizemos a Bandeira oficial e aprovada em 

reunião, mandamos fazer cópias e no Boletim foi enviada para cada um dos sócios uma 

Bandeira, como tínhamos agora a Bandeira da FDA, logo em seguida fiz uma em 

tamanho grande oficial, não era em um tecido apropriado, fiz em cetim...e depois 

queríamos fazer para a Festa de abril de 2010, mas quem iria fazer...fiz outra agora em 

um tecido mais apropriado, mas pintei a parte central, e depois foi feita uma em fabrica 

de Bandeiras com bordado.... e é esta a História da Bandeira da FDA.... 

 

No Boletim de 11 de julho de 2010 esta escrito: 

 

 

 
 

 

  
 


